
 

 

Autoridades fueguinas dieron el vamos al Plan de Desarrollo de Zonas Extremas 
 
El primer encuentro ciudadano será el 15 de abril en la comuna de Timaukel. 
 

 
La provincia de Tierra del Fuego también se sumó al trabajo para levantar el Plan de Desarrollo de Zonas 
Extremas al que convocó la Presidenta Michelle Bachelet como una de las tareas para los cien primeros 
días de su gobierno.  
En la capital de la provincia el gobernador Alfredo Miranda y la alcaldesa de Porvenir, Marisol Andrade, 
dieron el vamos a la iniciaƟva invitando a la comunidad y sus organizaciones a parƟcipar en los diálogos 
que se han programado. 
El trabajo coordinado por la Gobernación Provincial y los municipios implicará un primer encuentro en la 
comuna de Timaukel el martes 15 de abril; el día  siguiente corresponderá el dialogo ciudadano en  la 
comuna de Primavera; y el 22 de abril se efectuará un encuentro en la ciudad de Porvenir, con carácter 
provincial y con la presencia del Intendente Regional. 
En  las  tres  instancias  la  comunidad podrá  entregar  sus  opiniones, manifestar necesidades  y  entregar 

propuestas en tornos los seis ejes de análisis en los que se organiza el trabajo: ConecƟvidad Chile por 
Chile e Integración; Agenda Regional de Energía; Administración Regional del Territorio y Agenda 
AntárƟca;  Agenda  de  Desarrollo  Social;  IncenƟvos  para  vivir  y  emprender  en Magallanes,  y 
Agenda regional de ciencia, tecnología e innovación. 



 

 

El gobernador Alfredo Miranda recalcó que “esta es una gran oportunidad para dar a conocer nuestra 
opinión, y sabemos el cariño que la Presidenta Michelle Bachelet Ɵene por esta zona por lo que los invito 
a esforzarnos en este trabajo que al final será de gran beneficio para la región”. 
Por su parte la alcaldesa de Porvenir, Marisol Andrade, destacó el trabajo coordinado entre los municipios 
y la gobernación fueguina y enfaƟzó que se trata de una “oportunidad para que diagnosƟquemos cuál es 
la región que queremos a través de este Plan de Desarrollo de Zonas Extremas”. 
“Creo que es así como se hace gobierno, escuchando a la comunidad. Es un trabajo que va a alcanzar a 
toda la región de Magallanes y al final este plan será lo que la gente quiere para la región”, concluyó la jefa 
comunal. 
 


